

## Ferropolis

Geschrieben von: rejam

Donnerstag, den 03. November 2011 um 19:06 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 03. November 2011 um 20:08 Uhr

---

Der Neukirchener Fotoclub besuchte Ferroplis. Wie sollte es anders sein, wenn Fotofreunde unterwegs sind, entstehen Fotos. Ich näherte mich den „Eisenriesen“ symmetrisch. Das Gleichgewicht zwischen Abraum und Kohle oder zwischen volkswirtschaftlichen Nutzen und Eingriff in die Umwelt will ich ins Bewusstsein bebildern.{gallery}ferro\_symmetrie{/gallery}

Hier sind noch ein paar Fotos bei denen ich unter anderen mit den Proportionen gespielt habe. Auch der eine oder andere Fotofreund ist bei der Arbeit zu sehen.  
{gallery}ferro\_pics{/gallery}Danke für´s Anschauen.